

# 中学美術部

## 《活動内容》

○活動日：月・水・金 全員活動日

火・木 自由活動日

○活動場所：美術室

○主な活動内容

私たち美術部は、一年生が十二人、二年生が三人で活動を行っています。

文化祭やさまざまな展覧会に向け作品づくりを楽しんでいます。

私たちは、他の部活のように大会や試合、休日活動はありませんが、楽しいイベントがたくさんあります。夏休みには、早速、県立中学三校での合同スケッチ会があります。二〇一七年のときは、長浜市で古い町並みに触れながら、思いの絵を描きました。また三校での交流もあり、自分とは違った観点や描き方を学べます。三月頃には、他校協力して「MOKAZEMIN AART SHOW」(合同美術部展)を行います。他校の先輩の絵にひきまかれ、憧れを持ち、次の作品に向けて意欲が湧きます。作品づくりも特徴的ですが、やはり一番の特徴は、高校の先輩

と一緒に活動できることです。普段から楽しくコミュニケーションをとったり、先輩の作品を見たりしげきを受けたりすることが出来ます。このように、河瀬中学美術部には、他校にはないような経験がたくさんできます。

## 《新入生の皆さん》

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございませう。部活は大変だと思っている人も多いと思います。でも部活はとても楽しくてたくさんのお話を学べます。学んだことは、きっとどこかで役に立ちます。美術部は絵ばかりを描いているわけではなく、二年、三年になれば、共同制作や自由制作もあります。絵が苦手でも下手でも大丈夫です。立体で頑張ることが出来ます。美術は「個性」が出るものだと思います。上手い下手じゃなくどれだけ個性が出るかが一番大事です。自分の個性を生かしたい人、もつと絵が上手になりたい人、絵に興味がある人、立体作品が得意な人、どなたでも大歓迎です。皆さん、ぜひ中学美術部に来てみてください。

## 《先輩方へ》

二年間、お世話になりました。入学直後はものすごく不安で、わからないことだらけでとても心配でした。でも、先輩方が優しく声をかけてくださって徐々に部活の楽しさがわかってきまし

た。作品についてのアドバイスや、道具の使い方、立体作品のチエックなどはもちろん、一緒に絵を描いてくださったり、面白い話をしてくださったりして、部活がとても楽しくなりました。今でも同じ気持ちです。今では後輩も増え、先輩方が引退された後、大人数をまとめていくのがいかに大変かわかりました。これからは、先輩方が大切にしてきたこの部活を私たち十五人とこれから入ってくる新入生と共にしっかり引き継いでいきたいと思えます。先輩方が高校生活の中で活躍されることを応援しています。本当にありがとうございました。これからも頑張ってください。



# 美術部

## 新入生の皆さんへ

新高校一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

私たち美術部は、「どのように上手に描くか」ということよりも、「どうすれば自分の想いを伝えることができるか」ということを意識して、制作をしています。

制作を進めていくことは、楽しいことばかりではありません。壁にぶつかることも、悩むことも、苦しいと思うこともあります。そういう時は、個性豊かな部員たちと支え合い、乗り越えてきました。

絵を描くことが好き、何かを表現してみたい、という思いがある方はぜひ一度、美術部に見学に来てみてください！



## 先輩方へ

一年半の間、お疲れさまでした！先輩方の制作するときの姿勢や、作品への熱い思いやこだわりをもっている様子は、とてもかっこよかったです。また、展覧会での搬入や搬出、合宿や高文祭などの様々な取り組みを通して、私たちに「みんなで創りあげることの大切さ」を教えてくださいました。先輩方のおかげで、充実した楽しい日々を過ごすことができました。私たちもその意志を受け継ぎ、みんなが楽しく活動できる良い部活にできるようにがんばります。先輩方もがんばってください！

## 活動内容

○活動日時：月、水、金 全員活動日

(無断欠席厳禁)

火、木 自由活動日

※基本5時まで(6時半まで延長可)

展覧会前の土日は活動可

○活動場所：美術室(中学生も一緒に活動)

○年間活動(平成29年度)

四月 三月の展覧会発表作品の校内展示

新入生入部↓木炭デッサン

五月 文化祭に向けて準備 制作

六月 ←

七月 文化祭(上旬)

校内で風景スケッチの練習

八月 スケッチ合宿

九月 河瀬駅にて作品展示

滋賀県高等学校総合文化祭準備、制作

←

十月 滋賀県高等学校総合文化祭(下旬)

十一月 三月の展覧会の準備、制作

十二月 ガンバルひこねの生徒たち展

三月 MOKAZEMIH

AAART SHOW

(二校美術部合同展覧会)



〈作品介绍〉

